



Aviones de Transporte Militar

El avión de EADS CASA C-295 MPA/ASW seleccionado por los Emiratos Árabes Unidos.

Abu Dhabi, Marzo 22, 2001– Las Autoridades de Abu Dhabi han anunciado que el avión de EADS CASA C-295 ASW (Guerra Antisubmarina) ha sido seleccionado por los Emiratos Árabes Unidos dentro del programa Shahéén I del Avión de Patrulla Marítima para su Armada.

Alberto Fernández, Director de la División de Aviones de Transporte Militar, y Jean Paul Gut, Director de la División de Ventas y Marketing Internacional de EADS, expresaron su agradecimiento a las autoridades de los Emiratos Árabes Unidos la confianza depositada en EADS y el C-295 FITS y remarcaron la excelente profesionalidad del equipo de expertos de la Armada de EAU involucrados durante el proceso de evaluación.

La selección se ha basado en cuatro aviones C-295 equipado con el FITS (Fully Integrated Tactical System), que es el corazón de un sofisticado sistema de misión para la lucha antisubmarina que integra un conjunto de modernos sensores.

El sistema fue concebido para ser flexible y modular. Su utilización permite tanto funciones de patrulla marítima como de compleja guerra antisubmarina y se puede instalar en plataformas EADS CASA C-212, CN-235, C-295, ó en otras de mayor envergadura como P-3 ó Atlantique.



El Ejército del Aire Español había firmado previamente dos contratos, uno por la compra de nueve aviones C-295 en su versión de transporte y el otro por la adquisición del FITS como equipo estándar para la renovación de sus cinco aviones P-3. La Fuerza Aérea Suiza ha seleccionado asimismo el transporte C-295 tras dura evaluación y ensayos frente a su competencia.

La elección de los Emiratos Árabes Unidos se ha producido después de una dura competición con Alenia y Thomson con Bombardier.

El contrato con los Emiratos se firmará durante las próximas semanas.

EADS nació el 10 de julio del año 2000 fruto de la fusión de Aerospatiale Matra, DASA de Alemania y CASA de España, es la tercera compañía aeroespacial más grande del mundo y tiene aproximadamente 88.000 empleados.
